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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 06 agosto 2020   

 

L’anno 2020, il giorno sei del mese di agosto in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro Schiera. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone. 

Il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine del quale risultano assenti 

il Presidente Moncada ed i Cons. Lupo, Di Vincenti e Tuzzolino. 

Il Presidente f.f.: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:32, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Dentici, Buonpasso e Ruggiero.  

Il Presidente f.f. invita il Segretario a dare lettura del verbale di giorno 04 e 05 agosto. Durante la 

lettura del verbale, alle ore 9:35 prende parte alla seduta il Cons. Lupo. 

Alle ore 09.35 partecipano alla seduta in videoconferenza i Consiglieri Lupo e Tuzzolino. 

Chiede la parola il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Buonpasso: comunica che lascerà l’aula per recarsi in Via Pitrè (parte bassa) in quanto 

chiamato dai negozianti del luogo che a causa delle forti piogge di questa mattina hanno 

nuovamente i locali allagati, pertanto andrà a verificare di persona e invierà una nota all’Amap per 

pulire le caditoie. Alle ore 09.36 lascia l’aula. 

Il Presidente f.f. scorre con l’o.d.g. e prende in esame la mozione iscritta al punto 6 dell’o.d.g. lett. 

g) avente ad oggetto: “Richiesta creazione percorso pedonale in via Crocifisso a Pietratagliata” prot. 

n.463/regint a firma del Cons. Sinopoli. 

Il Cons. Sinopoli: illustra la mozione precisando che la richiesta della creazione di un percorso 

pedonale, dal civico 14 al civico 18, è stata voluta e sollecitata dai cittadini, in quanto tale tratto di 

strada  è privo di marciapiede ed il restringimento della carreggiata crea notevole disagio e pericolo 

per i pedoni specie per bambini e ragazzi vista la presenza di un istituto comprensivo.  Pertanto, al 

fine di prevenire sgradevoli episodi chiede al Consiglio l’approvazione della mozione ed esortare 

l’Azienda Amat a programmare l’intervento. 

Il Cons. Buccola: conosce bene la strada e concorda con il Consigliere Sinopoli pertanto voterà a 

favore. 

Il Cons. Lupo: anticipa il suo voto favorevole, conosce bene la via ed oltre all’Istituto comprensivo  

vi è anche il consultorio, il centro di Vaccinazione per cui non essendoci marciapiede i pedoni 

rischiano molto. 

Il Cons. Tuzzolino: precisa che è giusto che i consiglieri continuino a presentare mozioni che 

riguardano strade, marciapiedi ma con tutte quelle presentate si potrebbe fare un dossier ed inviarlo 

alla ditta che si aggiudicherà l’appalto e poter così programmare le priorità. È favorevole alla 

mozione 

Il Cons. Ruggiero: è opportuno dare ai cittadini la sicurezza di transitare senza nessun problema e 

non può che essere favorevole all’approvazione della mozione. Invita il collega Sinopoli di 

contattare l’Azienda che si occuperà dell’intervento, subito dopo l’approvazione della mozione, al 

fine di effettuare un sopralluogo. E’ d’accordo con il cons. Tuzzolino a fare un giro di ricognizione 

e monitorare alcune vie. 
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Alle ore 09:52 il cons. Dentici lascia la video conferenza 

Il Cons. Schiera è favorevole alla mozione. 

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

Presidente f.f. sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Buonpasso con il Cons. Buccola e procede 

alla votazione il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 06 

Assenti              04 (Moncada, Buonpasso, Dentici e Di Vincenti) 

Favorevoli             06 

Astenuti              00 

Contrari   00 

La mozione lett. g) avente per oggetto: “Richiesta creazione di un percorso pedonale in via 

Crocifisso a Pietratagliata” prot. n. 463/regint a firma del Cons. Sinopoli è approvata all’unanimità 

dei presenti. 

Si procede con le comunicazioni: 

Il Cons. Ruggiero: lamenta il problema dei tombini otturati, non è possibile che una pioggerellina, 

come quella di stamattina, possa creare gravi problemi; propone, pertanto, di stilare un documento 

unico per esporre la problematica inerente le fognature. 

Il Cons. Buccola: è assurdo quanto riferito dai colleghi e pertanto con capisce perché il Consiglio 

Comunale, la Giunta Municipale pensa soltanto al ripristino della ztl e pensa allo smog senza 

pensare che oggi la cosa più importante è dare priorità ai lavori da appaltare per risolvere il 

problema fognatura, la pulizia delle caditoie 

Il Cons. Tuzzolino: condivide il pensiero del collega Buccola e sostiene che è utopia ragionare in 

questa città di programmazione. 

Il Cons. Sinopoli: ricorda che dopo l’alluvione si era parlato di presentare delle mozioni per il 

potenziamento delle caditoie si potrebbe fare una programmazione anche perché l’azienda che se ne 

occupa è efficace ed efficiente. 

Il Cons. Lupo concorda con i colleghi ma per dovere di cronaca comunica che circa una settimana 

fa ha avuto modo di contattare il tecnico per le pulizie delle caditoie chiedendo il motivo per cui 

non avessero completato il servizio. Il Geometra ha riferito che dopo l’alluvione gli operai sono 

impegnati a pulire viale Regione Siciliana e le zone come Baida e Boccadifalco. 

Il Cons. Schiera concorda con i colleghi per stilare un documento unico ed esporlo al Presidente 

subito dopo il suo rientro. 

Il Cons. Tuzzolino comunica che per il mercato di via SS. Mediatrice è ritornato il pericolo pre-

covid. Nulla è mutato rispetto a prima e denuncia la mancanza degli organi di vigilanza. 

Preannuncia che invierà un documento al Sindaco ed alla Prefettura 

Concluse le comunicazioni. 

Il Presidente f.f. dichiara chiusa la seduta alle ore 10:20 

   

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente f.f.  

    Maria Enza Bastone                                                  Alessandro Schiera 
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